

EU Declaration of Conformity

Declaration UE de conformité



1. Casque Secours Technique et Feux de Forêt F2 X-TREM

Ref GA3*

1. *Technical Rescue and Wildland Fire Helmet F2 X-TREM*

2. MSA Europe GmbH, Schlüsselstr.12, CH - 8645 Rapperswil-Jona

3. La présente déclaration de conformité est établie sous la seule responsabilité du fabricant.

3. *This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.*

4. En qualité de fabricant ou de ses représentants autorisés établis dans la Communauté Européenne, déclare que l'EPI de catégorie III décrit en 1 est conforme aux dispositions des références décrites au point 6.

4. *As a manufacturer or his authorized representative in the European Community, certifies that the Personal Protection Equipment (PPE) category III mentioned in 1 meets the references given in 6.*

5. L'objet de la déclaration décrit au point 4 est conforme à la législation d'harmonisation de l'Union applicable.

5. *The object of the declaration described in point 4 is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation.*

6. L'EPI est conforme au Règlement (UE) 2016/425 du 9 Mars 2016 et aux normes harmonisées EN 12492:2012, EN 16471:2014 et EN 16473:2014.

6. *The PPE is in conformity with the (EU) Regulation 2016/425 dated 9 March 2016 and with EN 12492:2012, EN 16471:2014 and EN 16473:2014 harmonised standards.*

7. L'organisme notifié BG BAU (0299), Berufsgenossenschaft der Bauwirtschaft, Zwengenberger Straße 68, 42781 Haan, Allemagne, a effectué l'examen UE de type (Module B) et a établi l'attestation d'examen UE de type n°PS18040019.

7. *The notified body BG BAU (0299), Berufsgenossenschaft der Bauwirtschaft, Zwengenberger Straße 68, 42781 Haan, Germany, performed the EU type-examination (Module B) and issued the EU type-examination certificate n° PS18040019.*

8. L'EPI est soumis à la procédure d'évaluation de la conformité au type sur la base de l'assurance de la qualité du mode de production (Module D) sous la surveillance de l'organisme notifié APAVE (0082), 8 rue Jean-Jacques Vernazza, CS 60193, 13322 Marseille Cedex 16, France.

8. *The PPE is subject to the conformity to type based on quality assurance of the production process (Module D) under surveillance of the notified body APAVE (0082), 8 rue Jean-Jacques Vernazza, CS 60193, 13322 Marseille Cedex 16, France.*

Rapperswil-Jona, 17 April 2019

Signé par et au nom de :

Signed for and on behalf of:

Alistair Sinclair, Quality Director

MSA Europe GmbH